

# *L'Algérie quitte le Cardin de boxe en signe de protestation contre une décision du jury*

---



La Havane, 1er juin, (RHC).- L'équipe algérienne de boxe a quitté ce mardi le tournoi Cordova Cardin qui se dispute à La Havane en signe de protestation contre une décision du jury.

Dans la catégorie des 52 kilos, Mohamed Flissi, médaille d'argent au championnat du monde de 2013 et médaille de bronze au championnat du monde de l'année dernière, s'est vu déclarer perdant par deux juges cubains face au boxeur dominicain Leonel de los Santos.

C'est par une huée que cette décision a été accueillie par le public présent et par les entraîneurs du boxeur algérien.

Les chroniqueurs sportifs présents ont vu Mohamed Flissi maîtriser les trois assauts face à un adversaire qui a passé la plupart du temps à se défendre.

A la suite de cette mauvaise décision, l'équipe algérienne a opté pour ne pas présenter ses boxeurs dans les divisions des 64 et 75 kilos. Des chroniqueurs sportifs n'ont pas vu d'un bon œil le retrait des boxeurs algériens. Ils ont indiqué que cette décision a privé deux sportifs de participer à une compétition importante dans le cadre de leur préparation en vue des JO de Rio.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/95370-lalgerie-quitte-le-cardin-de-boxe-en-signe-de-protestation-contre-une-decision-du-jury>



**Radio Habana Cuba**